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Sehr geehrter Herr Dr. Trümper, 
 
die Volksstimme berichtete in ihrer Ausgabe am 24.2.11 über Unstimmigkeiten zwischen 
dem Marktbetreiber und dem Ordnungsamt auf dem Nachtflohmarkt am 19.2.11.  
Auf dem überaus beliebten Markt wird sowohl privat als auch gewerblich gehandelt und 
verkauft. Die Kontrollen des Stadtordnungsdienstes werden in der Art und Weise ihrer 
Durchführung kritisch gesehen, d.h., nicht dass Kontrollen durchgeführt wurden, sondern 
wie. 
Sicher will niemand, dass diese Veranstaltung ihren Reiz verliert und negative Schlagzeilen 
macht. 
 
Ich bitte Sie, mir meine nachstehenden Fragen schriftlich zu beantworten: 
 

1. Wie werten Sie das in der Presse dargestellte Vorgehen des Ordnungsamtes? 
2. Welche Schritte werden/wurden eingeleitet, um zukünftigderartige Unstimmigkeiten 

zu vermeiden? 
3. Gibt es Erfahrungen, wie andere vergleichbare Kommunen mit der Problematik 

umgehen? 
 
 
 
 
Sven Haller 
Stadtrat 
 
 




